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Ao trigésimo primeiro dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e dez 1 

minutos, na sala 201 do prédio do Largo São Francisco de Paula da Universidade Federal do Rio de 2 

Janeiro – UFRJ, reuniram-se, sob a presidência do Diretor do Instituto de História, o professor Antônio 3 

Carlos Jucá de Sampaio, os seguintes integrantes desta Congregação: professores João Paulo Coelho de 4 

Souza Rodrigues, Paulo Duarte Silva, Norma Côrtes Gouveia de Melo, Maria Aparecida Rezende Mota 5 

e Lorena Lopes da Costa; a Diretora-adjunta de Administração, Sandra Helena Ribeiro Santos; as 6 

representantes discentes de Graduação, Maria Luiza Selonk de Moraes e Alice Monteiro Bourguignon. 7 

Também estavam presentes o professor Vinícius Liebel. Os professores Gabriel Aladrén, William de 8 

Souza Martins, Maria Paula Nascimento Araújo, Lise Fernanda Sedrez, Paulo Henrique de Carvalho 9 

Pachá e Silvia Regina Liebel justificaram a ausência. Ao iniciar os trabalhos, o professor Antônio Carlos 10 

Jucá de Sampaio agradeceu a presença de todos. Em seguida, submeteu aos presentes a aprovação das 11 

atas da 121ª e 122ª reuniões ordinárias da Congregação, homologadas por unanimidade. A 12 

Congregação aprovou também por unanimidade a INCLUSÃO da homologação das solicitações de 13 

afastamento dos professores Raissa Brescia dos Reis e Paulo Duarte Silva no ponto 3. Passando aos 14 

INFORMES, o Diretor do IH informou que o edital do concurso de professores efetivos não foi 15 

divulgado hoje como estava previsto no cronograma, mas acredita que as etapas sejam efetivamente 16 

realizadas ao longo deste ano. O professor Antonio Carlos Jucá de Sampaio informou, igualmente, que a 17 

tabela com os nomes dos docentes que podem solicitar progressão já foi enviada via e-mail para os 18 

professores e acrescentou que a ADUFRJ obteve uma vitória na Justiça a respeito do retorno da 19 

possibilidade de progressões múltiplas, o que é importante para aqueles que já poderiam ter feito várias 20 

progressões ao longo dos anos e não o fizeram. O professor Antonio Carlos Jucá de Sampaio aduziu que 21 

provavelmente será necessário passar esse tema pelo CONSUNI a fim de que a UFRJ reconheça 22 

novamente o referido direito. Em continuidade à reunião, os presentes passaram à apreciação da 23 

ORDEM DO DIA. No primeiro ponto de pauta, os presentes decidiram homologar a atualização da 24 

tabela de prioridades da COTAV na próxima reunião. No segundo ponto de pauta, a professora Maria 25 

Aparecida Rezende Mota informou que não achava adequada a sua participação na Comissão de 26 

Pertinência no mesmo concurso em que ela presidirá uma Comissão Julgadora e sugeriu o nome do 27 

professor Pedro Vieira da Silva Peixoto como presidente da Comissão de Pertinência. Em seguida, o 28 

professor Antonio Carlos Jucá de Sampaio informou que a área de Teoria e Metodologia da História 29 

convidou a Profa. Maria Aparecida Rezende Mota para continuar lecionando nos cursos de graduação 30 

como colaboradora voluntária, o que é muito importante como reconhecimento do trabalho da referida 31 

docente, mas que, no entanto, o regulamento, não permite a participação de professores voluntários em 32 

comissões. O Diretor do IH, então, sugeriu que a professora Maria Aparecida Rezende Mota continuasse 33 

como presidente da Comissão de Pertinência até a próxima reunião da Congregação, quando será 34 

homologada a nova composição da mencionada Comissão, o que foi aprovado por unanimidade. Em 35 

seguida, no mesmo ponto de pauta, o Diretor do IH submeteu à aprovação da Congregação a 36 

composição da Comissão de Afastamento, homologada por unanimidade: Titulares – Profa. Andrea 37 

Viana Daher (Presidente), Prof. Felipe Charbel Teixeira e Prof. Rodrigo Farias de Sousa; Suplente: 38 

Profa. Monica Grin Monteiro de Barros. No terceiro ponto de pauta, a Congregação homologou a 39 

seguinte solicitação de afastamento, já aprovada ad referendum: Ana Beatriz Pinheiro e Silva, para 40 

realizar pesquisa, conferência e participar em seminários e reuniões, na Universidade Católica de 41 

Lovaina, em Louvain-la-Neueve, Bélgica, de 10 a 28/01/2024. No mesmo ponto, a Congregação 42 

homologou as solicitações de afastamento da professora Raissa Brescia dos Reis, para participar do 43 

Fórum de Coordenadores de PPGH da ANPUH, em Fortaleza/CE, de 03 a 06/03/2024; e do professor 44 

Paulo Duarte Silva, para participar do LVIII Fórum de Coordenadores de PPGH da ANPUH-Brasil, em 45 

Fortaleza/CE, de 03 a 06/03/2024. No quarto ponto de pauta, o Diretor do IH submeteu à aprovação 46 

dos presentes o parecer favorável da Comissão de Progressão Funcional de Professores Adjuntos em 47 

relação à solicitação do docente Pedro Vieira da Silva Peixoto, de Professor Adjunto A nível 1 para 48 

Professor Adjunto A nível 2 (interstício: 26/11/2021 a 26/11/2023) – 200 pontos, o que foi homologado 49 

por unanimidade. No quinto ponto de pauta, o Diretor do IH submeteu à aprovação dos presentes o 50 

parecer favorável da Comissão de Progressão Funcional de Professores Adjuntos em relação à 51 
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solicitação da docente Lorena Lopes da Costa, de Professor Adjunto nível 1 para Professor Adjunto 52 

nível 2 (interstício: 07/01/2022 a 07/01/2024) – 200 pontos, o que foi homologado por unanimidade. Já 53 

no sexto ponto de pauta, foram homologadas pelos presentes as seguintes solicitações de estágio de 54 

pós-doutorado junto ao PPGHIS: Priscilla Alves Peixoto, sob supervisão da professora Marieta de 55 

Moraes Ferreira; João Arthur Ciciliato Franzolin, sob supervisão do professor Vinícius Aurélio Liebel; e 56 

Erik Petschelies, sob supervisão do professor Claudio Costa Pinheiro. No sétimo ponto de pauta, o 57 

professor Paulo Duarte Silva informou que a professora Raissa Brescia dos Reis não pôde comparecer 58 

por estar de férias e relatou que no dia 29/11/2023 o colegiado extraordinário do PPGHC aprovou por 59 

unanimidade a candidatura da professora Raissa Brescia dos Reis como coordenadora do programa e o 60 

professor Paulo Duarte Silva como substituto eventual. O professor Paulo Duarte Silva agradeceu aos 61 

colegas pelo apoio nos quase dois anos e meio em que esteve à frente do PPGHC. O Diretor do Instituto 62 

de História agradeceu ao professor Paulo Duarte Silva pela parceria muito tranquila e produtiva, e 63 

desejou boa sorte. Em seguida, os presentes homologaram por unanimidade a nova coordenação do 64 

Programa de Pós-Graduação em História Comparada, composta por Raissa Brescia dos Reis 65 

(coordenadora) e Paulo Duarte Silva (substituto eventual). No oitavo ponto de pauta, foi homologado 66 

por unanimidade pelos presentes o relatório final de estágio pós-doutoral junto ao PPGHC apresentado 67 

pela professora Juliana Foguel Castelo Branco, sob supervisão do professor Bruno Sciberras de 68 

Carvalho. Passando ao nono ponto de pauta, foram homologadas pelos presentes as seguintes 69 

solicitações de estágio de pós-doutorado junto ao PPGHC: Ana Paula Teixeira Delgado, sob supervisão 70 

do professor André Leonardo Chevitarese; e Renata Cristina Nascimento de Sousa, sob supervisão da 71 

professora Andréia Cristina Lopes Frazão da Silva. No décimo ponto de pauta, a professora Norma 72 

Côrtes Gouveia de Melo apresentou o seu parecer, anexado nesta ata, sobre o pedido de obtenção de 73 

diploma de Alisson de Souza Soares realizado no âmbito do processo SEI 23079.256622/2023-87 e, 74 

após, recomendou o indeferimento do pedido. O professor Antonio Carlos Jucá de Sampaio também se 75 

manifestou pelo indeferimento do pedido, já que Alisson de Souza Soares não apresentou documentação 76 

comprobatória do relatado. Submetida a questão aos presentes, a solicitação de obtenção de diploma de 77 

Alisson de Souza Soares foi indeferida, sem prejuízo da possibilidade de interposição de recurso 78 

instruído com a necessária documentação comprobatória dos fatos relatados, por cinco votos e três 79 

abstenções. Depois disso, nada mais havendo a tratar, nem quem quisesse fazer uso da palavra, o 80 

presidente encerrou a reunião, na qual foi lavrada esta ata, que será assinada por mim, Fernanda de 81 

Araujo Peixoto, que secretariei os trabalhos, pelo presidente, o professor Antônio Carlos Jucá de 82 

Sampaio, e pelos demais presentes. 83 

 84 

Rio de Janeiro, 31 de janeiro de 2024. 85 
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